una columna mixta compuesta por un escuadrón de regulares de Melilla, batallón de Asia, una batería de mentaña del regimiente mixto y servicios, efectuando una marcha táctica por el camino Bu Mermana, regresando sin novedad.

El Consultori Jubert ha ampliat la seva instal·lació de RAIGS X adquirint de la casa Wappler de New York un dels més potents aparells construits fins avui, permetent fer radiografies instantánies, de es parts mes fondes del ces humà.

Mañana domingo será inaugurada en el establecimiento «Vichy Catalan» de Caldas de Malavella, una exposición de obras del exquisito artífice gerundense Adolfo Fargnoli.

Padres que veis crecer a vuestros hijos sin daros cuenta, pobres de sangre, pálidos, ojerosos, con las orejas transparentes, que van aproximandose a la terrible tuberculosis. Dadles unos frascos de Hipofosfitos Salud, y a los pocos dias el sourosado color de sus mejillas proclamará las virtudes del específico. Unico aprobado por la Real Academía de Medici na 33 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si en la atiqueta exterior cen tinta roja, se lee Hipofosfitos Salud, pues es de advertir que con frequencia se ofrecen imitaciones.

Lámpara EGMAR A. E. G.—Es la más cara, pero la más sólida. De venta en los Instaladores y Lampisterias, y en la A. E. G. Ibérica de Electricidad S. A.—Aragón 285, Barcelona.

Para el dia 2 de octubre se anuncia la presentación de la notable diva Cecilia Doncos, en el teatro Albéniz, con un selecto programa de canciones populares catalanas, lieds y fragmentos de ópera.

Ha tomade posesión del cargo el nuevo jefe de la carcel preventiva de La Bisbal, don Antonio Oller Ubach.

Bien se puede pintar con la pintura defectos que en la cara están tan solo; pero de nada sirve esa hermosura, sin ostentar preciosa dentadura y esto consiguelo Licor del Polo.

Por falta de número, anoche no pudo celebrar sesión la Junta municipal de vocales asociades. La tendrá de segunda convocatoria mañana domingo, a las 11 horas,

En Llansa, ha sido detenido Jorge Ballis Sadijas, de 33 años, vecino de Selva de Mar, como presunto autor del in-

NO TOSA USTED MAS

Las pastillas KLAM le calmarán la Tos por fuerte que sea. — Tres reales caja Farmacia "La Cruz Roja" Plaza del Oli GERONA cendio ocurrido el 29 del pasado mes en un bosque propiedad de don Mariano Ventós, vecino de la Vall de Santa Creu.

= El Malte favorito de la clase médica es el Malre VIGOR

Los exámenes de ingreso en la Escuela Normal de Maestros comenzarán el próximos lunes, 24 y los de asignaturas los días 26, 27, 28 y 29 para primero, segundo, tercero y jeuarto cursos respectivamente.

Cabello y La Guayra.

BOLSA DE BARCELONA. — Dia 21 septiembre. Cambios facilitados por la Sucursal en Gerona de! Banco de Cataluña. —Interior, 4 por %, 71'20. —Exterior, 4 %, 87'20. —Amortizable, 5 %, 95'25. — Nortes, 61'95. —Alicantes, 61'75. —Andauces, 51'20. —Orenses, 14'50. —Francos, 43'60. —Id. Suizos, 131'10. —Id. Belgas 37'00. —Liras, 33'20. — Libras, 33'59. — Dollars, 7'39. —Marcos, 00000'1. —Coronas, 0'0015.

Servicios de la Compañía Trasatlántica Líneas a antillas, mejico, new-york y costafirme

de Valencia saldrá el de Barcelona, el El vapor de Málaga y el de Cadiz para New-York, Habana y eventualel mente el Veracruz. de Bilbao, el de Santander. Salura er El vapor de Gijón y el de Coruña para Mabana. el de Barcelena, el de Valencia El vapor de el de Malaga y el de Cadiz para Las Palmas, Savia Cruz de Tenerife. Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Colén, Sabanilla, Guração, Puerto

LINEA DE FERNANDO POO

El vapor saldra el de Barcelona con calas en Valencia y Alicante y el de Cadiz para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Gruz de La Plata, demás escalas intermedias y Fernando Poo.

LINEAS AL RIO DE LA PLATA Y AL BRASIL

El vapor saldrá el de de Barcelona, el de Málaga y el de Cádiz para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

El vapor saldrá el de Bilbao y Santander el de Gijón, el de Coruña el de Vigo, para Río Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Además de los indicados servicios, la Compañía Trasatlántica tiene establecidos los especiales de los puertos del Mediterráneo New-York y puertos Cantábrico a New-York ueyas salidas no son fijas y se anunciarán oportunamente en cada viaje.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeroa a quienes la Compañía de alojamiento y trato esmerado, como ha aereditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen Telegrafía sin hilos.

VICHY CATALAN

Aguas minerales naturales, de temperatula 50°, alcalinas bicarbonatadas, sódicas, sin rival para el reumatismo, la diabetis y las afecciones del estómago, hígado, bazo, Exquisitas para la mesa, facilitan la digestión y evitan las enfermedades del estómago.

Estas aguas de reputación universal, solo se venden embotelladas y las botellas lice van todas los distintivos con el nombre de la Sociedad Anónima Viehy Catalán. Llamamor atención de los consumidores muy particularmente de los enfermos para quo no se aejen serprender admitiendo como idénticas, nuestras aguas otras artificiales que frecen eneste mercado con nombres de fmentes imaginarias que sólo son marcas de fábrica y no de fuentes origen.

De venta en todas partes.— Administración: Rambia de las Flores, 18, entresuel Barcelona.

Instalaciones Eléctricas A. E. G.

Redes en los pueblos, Centrales eléctricas, instalación en Sindicates Agricolas. Fábricas industriales y Talleres, Estudios sobre saltos de agua. Enviamos ingenieros especializados para estudos de proyectes completamente gratis y sin compromiso. Oficinas técnicas de la A.E.G. Aragón, 285.—BARCELONA